

Fecha: 23-06-2024 Pág.: 7 78.224 Tiraje: Cm2: 448,4 VPE: \$ 4.460.796 Medio: La Tercera Lectoría: 253.149 La Tercera - Edición Especial Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

"Ofrecemos en nuestra app Copec Empresa una solución 100% digital para empresas con flotas para pagar combustible en forma Título:

rápida, fácil y segura



> Copec

> www.copec.cl

Ignacio Alfaro, gerente de Productos Digitales de Copec:

"Ofrecemos en nuestra app Copec Empresa una solución 100% digital para empresas con flotas para pagar combustible en forma rápida, fácil y segura"

Entre los beneficios que ofrece para las empresas, destacan la aplicación Copec Empresa para el control del consumo de combustible, el sistema de fidelización mediante puntos Full para flotas empresariales y su compromiso con la transición energética mediante una amplia red de carga para vehículos eléctricos.



La gestión eficiente de los gastos operativos es crucial para las Pymes, en especial para aquellas que dependen de flotas de vehículos para sus operaciones. En este contexto, Copec ha sido un importante aliado para las pequeñas y medianas empresas, implementando tecnologías para optimizar la facturación y entregando beneficios a través del sistema de puntos. Conversamos con el gerente de Productos Digitales de Copec, Ignacio Alfaro, para

conocer los lineamientos que la empresa tiene en beneficio de las Pymes

¿Por qué Copec Empresa es clave para ordenar las finanzas en materia de gastos de combustibles de las Pymes?

La app Copec Empresa ofrece a los administradores una forma fácil de gestionar la facturación en línea. El responsable de la flota puede asignar límites de gasto para cada conductor, revisar consumos en línea y obtener reportes de los conductores y sus vehículos. Esto permite llevar un control total del gasto de combustible, algo tan relevante para los seamentos PYME

¿Qué mecanismos ha implementado Copec para entregar beneficios a las flotas de vehículos de las Pymes?

Entrega la posibilidad de obtener beneficios acumulando puntos. Desde el año pasado, abrimos nuestro programa de fidelidad Full Copec a empresas de todo tamaño para entregar beneficios a los conductores de flotas. Con esta nueva modalidad, los conductores acumulan puntos en todas sus cargas de combustible que pueden canjear en productos en tiendas y comercios aliados.

Además, ofrecemos en nuestra app Copec Empresa una solución 100% digital para empresas con flotas, para que sus conductores puedan pagar combustible en nuestra red de estaciones de servicio de forma rápida, fácil y segura.

las flotas? de carga, tanto dentro como fuera de nuestras estaciones de

¿Qué nuevas soluciones tecnológicas entrega Copec a Inicialmente, se ha establecido una red extensa de puntos

servicio, accesibles a través de la app Copec, que permite a los conductores ver su carga en línea.

Además de la infraestructura de carga, Copec ha implementado soluciones innovadoras como la facturación centralizada, donde se elimina la necesidad de que los conductores introduzcan sus métodos de pago individuales. Estos servicios están respaldados por planes corporativos con los cargos correspondientes facturados a la empresa al final del mes, de manera de hacer la carga más simple y sin fricciones.

Para aquellos clientes que requieren una solución más personalizada, Copec ofrece servicios de construcción, operación y mantenimiento de centros de carga exclusivos para clientes, junto con opciones para suministrar energía proveniente completamente de fuentes renovables. Estas medidas no solo apoyan la transición hacia una movilidad más sostenible, sino que también aseguran que las flotas de vehículos eléctricos puedan operar de manera efi-



Ignacio Alfaro gerente de Productos Digitales de Copec

